

MINI



COMUNICACIÓN CORPORATIVA

Información para los medios

28 de noviembre de 2025

MINI Aceman: el compañero de viaje perfecto para las fiestas navideñas.

Elegante, seguro y lleno de placer de conducción: con el MINI Aceman y la exclusiva MINI Lifestyle Colección, MINI convierte las fiestas navideñas en una experiencia especial.

Con la temporada festiva a la vuelta de la esquina, el MINI Aceman SE (WLTP combinado: consumo de energía 14,7 - 14,0 kWh/100 km; emisiones de CO2 0 g/km; clase de CO2: A) es el compañero perfecto para conducir por paisajes invernales con estilo y seguridad. Su potente tren de transmisión con tracción delantera, que desarrolla 218 CV (164 kW) y acelera de 0 a 100 km/h en solo 7,1 segundos, convierte al MINI Aceman en el compañero de viaje perfecto en cualquier situación. Los últimos sistemas de asistencia garantizan medidas de seguridad adicionales, especialmente en los meses más oscuros del año. Estas funciones aumentan la seguridad general del conductor y garantizan que toda la familia llegue a su destino relajada y segura.

El color de pintura exterior Indigo Sunset Blue, disponible en el MINI Aceman en combinación con el acabado Favored recuerda al cielo nocturno despejado, especialmente evocador durante los meses de invierno. Por el contrario, el brillante color exterior Rebel Red destaca de forma impresionante sobre el entorno nevado. Las llantas de aleación JCW Rallye Spoke de 18 pulgadas no solo aportan un toque deportivo, sino que también se adaptan con facilidad a las condiciones de la carretera en invierno, para una conducción segura y elegante en condiciones climáticas invernales.

El generoso volumen del maletero del MINI Aceman, de entre 300 y 1005 litros, ofrece espacio suficiente para el equipaje y los regalos de temporada. Las maletas con ruedas de la MINI Lifestyle Collection, la MINI Debossed Wing Logo Trolley y la MINI Debossed Wing Logo Cabin Trolley no solo tienen un amplio espacio, sino que también están disponibles en tres variantes de color basadas en la pintura exterior de MINI: Rebel Red, Blazing Blue y Black.

El adorable MINI Bulldog 2.0 y la MINI Aluminium Balance Bike de la MINI Lifestyle Collection son los regalos perfectos para los más pequeños de la familia. No solo alegran el árbol de Navidad, sino que también acompañan a los más pequeños en sus primeras aventuras MINI. La taza de viaje MINI Colour Block, disponible en 300 ml y 500 ml garantiza la temperatura adecuada para bebidas frías o calientes durante el viaje.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, BMW Group contaba con una plantilla de 154 950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.mini.es

Facebook: http://www.facebook.com/MINI_Espana

Twitter: http://twitter.com/MINI_Espana

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: http://www.youtube.com/MINI_Espana